
 

 

 

 

 

 

 

  牧之原台地が一番忙しくて、輝いている季節になりましたね。 

お茶の新芽の萌黄色がとてもきれいです。お茶刈り機の音があちこち 

から聞こえ、製茶工場から漂ってくるお茶の香りはたまりません。 

今年の新茶も楽しみです。 

～５／２ 牧之原中学校 お茶摘み体験学習～ 

       当初４／２６予定でしたが、まだ新芽が小さいので八十八夜の 

この日に延期になりました。新芽は大きくなりましたが、前日は 

大雨。ＳＳＳの石田さんと露が残っていないか心配で、朝早く茶園 

に来ました。今年は風が全くなかったので茶葉はびしょ濡れでした。 

 でも、生徒たちや先生方のやりたいオーラが伝わってきたので、石田さんと二人

でブロアーで露払いを一時間以上びしょ濡れになりながら頑張ってやりきり、お

茶摘みの時間までに間に合いました。良かったです！！ でも、ヘトヘト(^_^;) 

牧之原中学校３年生の茶息子・茶娘姿。とっても 

似合っていましたね。本番前に着付けの練習もする 

のですが、今年は朝一からお茶摘みになったので、 

中３の保護者の方にも声をかけて、着付けの手伝い 

に参加してもらいました。朝早くからお手伝いして 

くださった保護者の方々、ありがとうございました。 

今年は、牧之原小学校１～６年生と、去年は参加 

できなかった牧之原保育園の年長さんも一緒にお茶摘みができました。保育園の時

に担任だった先生と一緒にお茶摘みができたり、兄弟が楽しく会話をしながら活動

できたりするなど、牧之原ならではの光景が見えて楽しかったです。 

牧中生、ていねいに摘んでいたので時間が足りませんでした。摘んだ茶葉は約 

６５ｋｇ。すぐに製茶にするためにＪＡちゃぐりんさんへ運搬しました。テレビ局

や新聞社の取材も多くて賑やかにお茶摘みができました。松浦製茶さんで仕上げ茶

になり、５／１９に袋詰め、５／２９に牧之原Ｓ．Ａ下りで販売予定です。楽しみ

にしていてくださいね！                            当日の給食は毎年恒例の 

                                               新茶の天ぷらと茶飯です         
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～５／１１ 牧之原小学校 Ｒ４．祖父母の会 始動～ 
令和４年度の祖父母の会が始動しました。第１回目は高速道路 

沿いの通称ジェットコースター坂の入り口にある「ひまわり畑」の 

整備です。酒井先生が一人ずつ紹介して、新しい中村校長先生との 

顔合わせをしました。そして、ひまわり畑へ。みなさん、和気あい 

あいとおしゃべりしながら手を動かして作業してくださいます。 

去年は行事が延期や中止で会えなかった事もあり「久しいねぇ。元気 

だったかね？」なんて話も聞こえました。一人では大変な作業も、 

みんなでやればあっという間でした。（谷下先生の置き土産の球根も全部植えました） 

作業を頑張った後にご褒美がありました。かがやき学級のみんな 

が白玉だんごを作ってくれて、緑茶と一緒におもてなししてくれたの 

です。私もいただきましたがモチモチでおいしかったです。 

祖父母のみなさんも喜んでくださっていたので良かったです。 

ひまわり畑に大きなひまわりや、あじさい、グラジオラスなど 

たくさんのお花が咲くのが楽しみです。参加してくださったみなさん 

本当にありがとうございました。これからもご協力お願いします！！ 

 

～５／１１ 牧之原中学校 修学旅行・宿泊訓練 出発～ 
前週までの天気予報は悪かったのに、日頃の行いが良いのか出発の日は晴れてい

てホッとしました。 

１・２年生は焼津青少年の家に出発しました。カヌーに乗ったり、 

プラネタリウムや美術館に行ったりしました。班ごとに、去年まで 

とは違ういろいろな体験をしました。初めてのことも多かったと思

うので、また感想を聞いてみたいです。 

３年生は、静岡空港から福岡・長崎・熊本へ。太宰府天満宮、平和 

公園、熊本城など見学しました。自分達で考えた班別行動もあった 

そうです。飛行機に乗る事も、九州に行く事も初めての生徒も多か 

ったと思います。きっと楽しい思い出たくさんできたでしょうね。 

 静岡空港出発の様子がテレビでも放送されました。今年はテレビに 

出演が多くてうれしいですね。 

～４／２５ 地域学校協働活動推進員（ＣＳＤ） 任命式～ 

牧之原市の小・中学校のＣＳＤ（コミュニティ・スクールディレクター）が集まり任命式が行われました。 

どの学校も前年度と同じ方々なので、話もしやすく、意見交換会でも各学校の取り組み方や悩みなどを聞き、

とても参考になりました。他の学校の様子や授業も気になるので、みんなで自由参観に行こうと話になりま

した。牧之原とどんな風に違うのか見学してきたいと思います。 

      4/14～5/13までの新一年生下校見守りボランティアが終わりました。各地区の民生委員さん 

をはじめ、たくさんの方に協力していただき、事故もなく無事終了しました。ありがとうござい

ました。また、新たに年間を通しての牧小・牧中のボランティア募集・登録のお手紙を出させて

いただきますので、保護者の方はもちろん、地元の方にもお気軽に登録していただけたらうれし

いです。一緒に楽しく地元の学校を盛り上げましょう！！また学校だけでなく、牧之原台地の 

情報発信用にインスタグラムを始めました。[harakkocheerteam2022]です。ぜひチェックしてくださいね。 


